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#193 - 2025-01-13

AUDIENCIAS PARA RENOVACIÓN ACREDITACIÓN MÁSTER
COMUNICACIÓN Y CULTURA

La reunión entre el vicedecano de Calidad, Víctor Hernández Santaolalla, y el decano,

tuvo lugar en la sala de reuniones del Decanato. El motivo de la reunión fue la

preparación de las audiencias para la renovación de la acreditación del Máster de

Comunicación y Cultura, que tendrán lugar los próximos 14 y 15 de enero en la Facultad

de Comunicación y en formato virtual, por lo que se celebrarán en las salas de

informática en distintos horarios según los sectores (PDI, Coordinador, alumnos)

entrevistados.

VER +

#194 - 2025-01-13

APROBACIÓN REGLAMENTO DE INACOM

Al encuentro asistieron todos los miembros de la comisión gestora de INACOM,

representada, en el caso de nuestra universidad, por la coordinadora de INACOM-US, la

profesora Concha Pérez Curiel, y el decano. La reunión virtual tuvo como objetivo la

aprobación del Reglamento de INACOM tras los cambios sugeridos por los servicios

jurídicos de la Universidad de Sevilla. El proceso ha sido bastante largo y farragoso

debido a la dificultad de modificar y corregir un texto en tres vicerrectorados de

investigación (Granada, Málaga y Sevilla) al mismo tiempo.

VER +

#195 - 2025-01-13

TORNEO DE DEBATE

Reunión preparatoria sobre el próximo torneo de debate que tendrá lugar en la Facultad

de Comunicación en el mes de marzo. La reunión tuvo como objetivo la presentación de

la estrategia comunicativa preparada por los estudiantes y que será difundida por las

redes sociales de la Facultad y publicada en la Web de la misma. Este proyecto tiene

como objetivos principales el desarrollo de la oratoria y la cooperación sinérgica entre

estudiantes, activos fundamentales para los futuros profesionales de la comunicación.

VER +

#196 - 2025-05-14

DESARROLLO DE AUDIENCIAS MÁSTER COMUNICACIÓN Y
CULTURA 14 Y 15 DE ENERO.

Los participantes en la audiencia de profesores expusimos ante la Comisión Evaluadora

las bondades del máster y les trasladamos su especial naturaleza como máster de

investigación y enfocado especialmente al doctorado. La comisión estuvo conformada

por Adrián Moreno, de la Universidad de Burgos, Susana Herrera, de la Universidad

Carlos III de Madrid y Antonio de Pro Bueno, de la Universidad de Murcia. El día 15, a

las 11.45, hubo una nueva reunión en la que la comisión agradeció el trabajo de la

Facultad y habló muy favorablemente del Máster y su plan de estudios, emplazando su

evaluación final a un informe que enviará al Rectorado y a la comisión académica del

Máster.

VER +

#197 - 2025-01-23

REUNIÓN CON LA GERENTA DE LA US

La reunión tuvo lugar en la sala de juntas del Paraninfo de la US. A la misma, asistieron

todos los decanos y directores de nuestra universidad. Básicamente, se nos informó de

las medidas económicas adoptadas por la US para el ejercicio 2025, consistente en la

prórroga del presupuesto de 2024 para los diferentes centros en un 50% con el objetivo

de no hipotecar al siguiente Rector. La otra mitad del presupuesto podría liberarse en

julio de 2025, aunque, dadas las dificultades que atraviesa nuestra universidad, no se

llegue exactamente a ese porcentaje.

VER +

#198 - 2025-05-14

GALA DE CORTOMETRAJES MÁSTER DE ESCRITURA CREATIVA

El acto tuvo lugar en el salón de actos de la Fcom, organizado por la coordinadora del

Máster, la profesora Charo Martínez, y presentado por Ignacio Cote. Se presentaron un

total de seis cortometrajes con un alto nivel de ejecución técnica e interesantes y

variadas temáticas.

#199 - 2025-05-28

CONFERENCIA DE DECANOS

La conferencia tuvo lugar en la Facultad de Finanzas y Turismo de la Universidad de

Sevilla. La reunión trato, fundamentalmente, sobre el encuentro del pasado día 23 de

enero con la gerenta de la Universidad, poniéndose de manifiesto la compleja situación

financiera de la US. También se trató el tema de los alumnos con necesidades

especiales y el nuevo método de gestión de estos casos por parte de los centros

universitarios: las comisiones de garantía de calidad de los centros deben reunirse,

valorar todos los informes y enviarlos a los diferentes departamentos.

#200 - 2025-05-30

DOCTORADO CONJUNTO CON CHIHUAHUA

A petición de Javier Contreras, decano de la Facultad de Filosofía y Letras de la

Universidad Autónoma de Chihuahua, el decano se reunió con la coordinadora general

del programa de doctorado en Comunicación de la US para explorar vías de vinculación

entre ambas universidades. La coordinadora, la profesora Aurora Labio, explicó que esta

posibilidad ya existe y que se trata de un convenio de cotutela en el que ambas

universidades participan. Los alumnos que aspiren a una cotutela entre ambas

universidades, deberán realizar las actividades formativas de nuestro Doctorado y de las

del otro programa, obteniendo ambos títulos pero acometiendo sólo una tesis cotutelada

por un profesor de cada programa.
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#201 - 2025-01-31

CAMBIO DE DESPACHOS PROFESORES FACULTAD DE DERECHO

El cambio de despachos se produjo debido a la escasez de espacio que existe para

albergar a los profesores del título en las dependencias actuales. Como saben, se ha

habilitado el aula de la sección 4.2 como despachos, cambio estructural al que viene a

sumarse esta nueva modificación, que supone un alivio momentáneo para los profesores

que se encontraban sin un lugar determinado para trabajar. La decisión fue comunicada

al director del Departamento de Derecho Constitucional, Fernando Álvarez Ossorio, para

que informara a los docentes afectados, a los que también se les comunicó la permuta

de espacios desde el decanato.

#202 - 2025-02-04

ESTUDIANTES CAPACIDADES ESPECIALES

En el mes de diciembre de 2024 recibimos del SACU, de la Unidad de Atención al

Estudiante con Discapacidad, los informes técnicos de estos estudiantes donde constan

sus necesidades académicas. El nuevo procedimiento exige que se convoque a la

Comisión de Garantía de Calidad y Seguimiento de los Títulos para revisar los

expedientes, en nuestro caso 21, correspondientes a nuestros estudiantes con

necesidades. A la reunión asistieron dos técnicas del SACU, Carmen Cintado y Laura

Lozano. Posteriormente, los expedientes se enviaron a los diferentes Departamentos

para que informen a sus profesores sobre las necesidades de estos estudiantes. Esta

comunicación no vulnera los derechos de los estudiantes, puesto que los expedientes no

muestran las diferentes necesidades, y el gesto tiene como objetivo advertir al profesor

de la situación.

#203 - 2025-02-04

RTVA Y PERFILES LABORALES DE CARA A FUTURAS OPOSICIONES

Uno de los sindicatos de trabajadores de RTVA, a través de su coordinador, Alejandro

Maroto, contacto con el decano para que la Facultad le ayudase a definir el reglamento

de la mesa de contratación de la agencia pública RTVA de cara a futuras oposiciones. El

decano reunió a los miembros de la Comisión de Garantía de Calidad y Seguimiento de

los Títulos para la modificación del anexo IV del citado documento donde aparecían los

perfiles actuales para actualizarlos a las nuevas demandas de nuestras titulaciones.

#204 - 2025-02-10

REUNIÓN CGCST PARA HOJA DE RUTA FINAL

A las 10.30 en la sala de juntas tuvo lugar la reunión de la CGCST para la definición de

la hoja de ruta final de finalización de los PPEE por parte de las diferentes comisiones.

Se acordó que la documentación se enviaría al Rectorado en el mes de mayo, por lo que

las comisiones deberán tener su trabajo finalizado el día 11 de abril. Las distintas

comisiones deberán entregar toda la documentación, las memorias de verificación

adaptadas y las tablas que equivalencias.

#205 - 2025-02-11

REUNIÓN PROFESORES DE HAAGA HELIA

La reunión tuvo como objetivo la coordinación y estudio de la propuesta de doble

titulación en la que el máster de Comunicación Institucional y Política, a través de su

coordinador, José Luis Rojas, ha trabajado en los últimos meses, con visita incluida a

Finlandia para lograr este objetivo en el marco de Ulysseus. El día de la reunión, las

sensaciones fueron buenas, pero se advirtieron algunas objeciones a la consecución del

objetivo. Habrá una nueva reunión en el mes de marzo.

#206 - 2025-02-11

PRESENTACIÓN DE MORLAIX, FILME DE JAIME ROSALES

El director Jaime Rosales presentó en la FCom su película Morlaix. El debate y coloquio

estuvo dirigido por el decano y el propio director del filme. El acto tuvo lugar en el salón

de actos y tuvo una buena acogida por los estudiantes de la Facultad.

VER +

#207 - 2025-02-12

PROYECTO ESCALERAS

El decano, la vicedecana de Comunicación y la administradora, se reunieron con la

alumna de Publicidad, Luz Reyes, para conocer el "proyecto escaleras", propuesto por el

decanato a la citada alumna. El objetivo del proyecto es decorar y convertir las escaleras

en un espacio informativo y lúdico para nuestros alumnos con el deseo de aumento el

número de usuarios de las escaleras en detrimento de los ascensores.

#208 - 2025-02-17

PUBLICACIÓN PLANES DE ESTUDIOS

Tras la reunión de la CGCST para los planes de estudios, donde ésta dio su visto bueno

y se fijaron las fechas de entrega de los mismos una vez solventados algunos escollos

señalados por las diferentes comisiones, se publicaron los planes de estudios en la Web

de la Facultad y se informó a la Delegación de Estudiantes. La renovación de los planes

de estudios ha sido uno de los objetivos estratégicos de la Facultad. Ha sido un proceso

largo y complejo que comenzó en marzo de 2023 con las denominadas Conversaciones

para el cambio de los planes de estudios de la Facultad de Comunicación.

VER +
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#209 - 2025-02-21

LAS VOCES CONFIADAS

El pasado 21 de febrero el decano de la Facultad de Comunicación, Luis Navarrete,

presidió el acto de inauguración de la exposición "Las voces confiadas: lazos, redes y

rimas" que estará hasta el 10 de marzo. La exposición surge en el marco del proyecto

Las creadoras en el audiovisual. Factores de transformación de las estructuras para

renovar discursos y referentes (2024), dirigido por Jéssica Izquierdo Castillo en el que

participa la profesora de este centro Trinidad Núñez Domínguez.

VER +

#210 - 2025-02-26

CREATIVIDAD EN ACCIÓN

El proyecto, que este curso se ha coordinado con la asignatura de Estrategia

Publicitaria, ha sido organizado por las docentes Marina Ramos Serrano, María Teresa

Gordillo y M ª del Mar Rubio Hernández. En esta edición, el cliente es la Federación de

Espirituosos España (una entidad que agrupa al 100% del sector productor y distribuidor

de bebidas espirituosas en nuestro país), en colaboración con el Ayuntamiento de

Sevilla.

VER +

#211 - 2025-02-27

PROPUESTA FORMATIVA

La Asociación Andaluza de Mujeres de los Medios Audiovisuales (AAMMA), a través de

la Escuela de Cine y Audiovisuales de Cataluña (ESCAC) nos propusieron varios cursos

formativos específicos en oficios del cine. Como decano, decliné la oferta por la

imposibilidad de modificar uno de los requisitos de participación: los alumnos

participantes deberían abonar una fianza de 150 euros al inicio del curso que les sería

devuelta a la finalización del mismo, siempre que hubieran cumplido con el requisito de

asistencia.

#212 - 2025-03-05

RECONOCIMIENTO A VIRGINIA GUARINOS POR SU TRABAJO EN
MATERIA DE IGUALDAD DE GÉNERO

Este 5 de marzo ha sido un día marcado en el calendario de la Facultad de

Comunicación. La catedrática Virginia Guarinos ha recibido el Reconocimientos a

Buenas Prácticas en Materia de Igualdad de Género en la modalidad Desarrollo de la

Formación en Materia de Igualdad. Guarinos es profesora de este centro desde su

fundación y, además de su liderazgo en radio y otras materias de comunicación

audiovisual, está especializada en la representación de las mujeres y de las

masculinidades.

VER +

#213 - 2025-02-06

REUNIÓN CON SIC PARA ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL

La reunión tuvo lugar para negociar la nueva estructura del sistema de garantía de

calidad del centro que ha diseñado el decanato. La nueva estructura es consultable en la

Web de la Fcom.

VER +

#214 - 2025-03-10

EXPOSICIÓN JUAN TRIBUNA "50 AÑOS DE CÁTEDRA DEPORTIVA"

El lunes 10 de marzo se inauguró la exposición Juan Tribuna "50 años de cátedra

deportiva". Luis Navarrete, decano de la Facultad de Comunicación e Isaac López,

profesor del Departamento de Periodismo II, acompañaron a Juan Tribuna, uno de los

once hijos del insigne periodista andaluz, en un breve acto de apertura de la exposición.

El encuentro tuvo lugar a las 10:30 horas, en la planta baja de la Facultad de

Comunicación, donde la exposición quedará disponible hasta el 10 de abril.

VER +

#215 - 2025-03-12

LA FACULTAD DE COMUNICACIÓN CELEBRA EL CENTENARIO DE
RADIO SEVILLA

El evento comenzó a las 10:00 con un acto de inauguración en el que intervinieron

Antonio Yélamo, director de Radio Sevilla; Luis Navarrete, decano de la Facultad de

Comunicación, y Javier Moreno, profesor del departamento de Periodismo II. A las

10:15, el periodista Ildefonso Vergara ofreció la ponencia "Cien años de flamenco y

radio", en la que explorará la presencia y evolución de este género musical en los

medios radiofónicos.

VER +

#216 - 2025-03-18

CON GRAN ÉXITO SE DESARROLLÓ EL PRIMER TORNEO DE
DEBATE FCOM

El equipo Los Contras resultó vencedor del Primer Torneo de Debate FCOM en una final

celebrada el pasado jueves 20 de febrero por la tarde en el Salón de Actos. En esta

final, los que a la postre serían ganadores del torneo, se enfrentaban al equipo Triple

Entente, frente al jurado conformado por miembros del Club de Debate Hispalense, con

la presencia de Luis Navarrete, decano del centro, como invitado de excepción.

VER +
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#217 - 2025-03-20

CONSEJO DE GOBIERNO

En este Consejo de Gobierno se aprobaron los límites de admisión de estudiantes para

el próximo curso académico. En el punto 4.1.1 se rechazó la propuesta de la Junta de

Facultad de reducción del cupo para los grupos de Periodismo, según se aprobó en la

pasada Junta de Facultad. La vicerrectora me llamó personalmente el día antes para

indicarme que la Comisión Académica, reunida antes del Consejo, había rechazado

nuestra propuesta. La decisión estuvo motivada, según sus propias palabras, porque la

actual demanda de estudiantes en primera opción para nuestros títulos sigue siendo alta

y la oferta se cubre completamente. Una reducción abocaría a los estudiantes a los

centros privados. El cupo que se aprobó es el que Rectorado envía como propuesta

inicial.

#218 - 2025-03-24

SALÓN DEL ESTUDIANTE

El estand de la Facultad de Comunicación en la XXIX edición del Salón de Estudiantes

de Grado y Posgrado, y Ferisport 2025 volvió a ser uno de los más visitados del evento.

Nuestra comunidad agradece su trabajo y dedicación a Marta Pulido, vicedecana de

Estudiantes, a María Fernanda Martín, nuestra administradora, al servicio de Medios

Audiovisuales, en la figura de Juan Luis Boza, y a los estudiantes que han participado

como voluntarios del estand.

VER +

#219 - 2025-03-25

REUNIÓN CON EL DIRECTOR DE DEPARTAMENTO

Tras la comunicación de la vicerrectora de Estudiantes sobre la inviabilidad de aprobar el

cupo presentado por el Departamento de Periodismo I para el próximo curso académico

y aprobado en Junta, me reuní con el director del Departamento, el profesor Fernando

Contreras, para explicarle la situación. En el encuentro se comentaron varias propuestas

para expresar el desacuerdo de este Departamento con la decisión de la comisión

académica del Rectorado, entre ellas la redacción de una carta por parte de la Junta. En

cualquier caso, se decidió esperar a la siguiente convocatoria ordinaria para plantear la

situación a sus miembros.

#220 - 2025-03-26

IX JORNADA EXPERIENCIA TV

El próximo miércoles, 26 de marzo, tendrá lugar en el Salón de Grados de la Facultad de

Comunicación de Sevilla (FCOM) la novena jornada Experiencia TV, que lleva por título

“Mamá, quiero ser periodista”. Se trata de una nueva ocasión en la que el mundo

académico y profesional se darán la mano para hablar sobre el ejercicio del periodismo

desde diferentes perspectivas.

VER +

#221 - 2025-04-01

ASAMBLEA DE ESTUDIANTES

La Asamblea, celebrada en el Salón de Actos de la Facultad de Comunicación, tuvo

como objetivo la presentación al estudiantado de los planes de estudios en los que se ha

trabajado en los dos últimos años. El encuentro estuvo organizado por la Delegación de

Estudiantes y contó con la presencia de los presidentes de las comisiones de garantía

de los títulos, con el vicedecano de Calidad y con el decano.

VER +

#222 - 2025-04-02

COMITÉ DE AUTOPROTECCIÓN

La reunión del comité de autoprotección de la Facultad de Comunicación tuvo lugar el

miércoles 2 de abril de 2025 a las 9:00 horas, en la Sala de Juntas de nuestro Centro,

con el siguiente orden del día: (1) Estado de las propuestas de mejora acordadas tras el

último simulacro; (2) Preparación del simulacro del 2025. El simulacro se fechó para el

martes 22 de abril de 2025 a las 17.15. El resultado del simulacro puede consultarse en

Decanato.

#223 - 2025-04-11

GEM AWARDS

En la sala de reuniones del decanato nos reunimos el profesor Miguel Pérez Gómez y yo

con el director del festival de videojuegos, Gem Awards, con el objetivo de buscar una

colaboración para su celebración en los días 23 y 24 de abril de 2025. Dada la

proximidad del festival, se decidió una nueva reunión para la siguiente edición, de cara a

articular un convenio de prácticas para nuestros estudiantes y diferentes actividades

paralelas ubicadas en la FCom. Para la edición de este activó un formulario en la Web

de la FCom para que nuestros estudiantes pudieran entrar gratis al festival celebrado en

el FIBES.

#224 - 2025-04-21

INSCRIPCIÓN EN EJTA

El día 21 de abril, el director del Máster en Comunicación Política e Institucional, José

Luis Rojas, la directora del Departamento de Periodismo II, Concha Pérez Curiel, y el

decano, nos reunimos con la vicerrectora de Proyección Internacional, Carmen Vargas,

para solicitar el sufragio de la cuota de membresía de la Universidad de Sevilla para su

inscripción en la European Journalism Training Association. La inscripción de nuestra

institución en esta asociación puede considerarse estratégica para nuestros profesores y

estudiantes y sienta las bases de la futura colaboración en la que venimos trabajando

para lograr una doble titulación, en el Máster de CIP, con la universidad finlandesa de

Haaga-Helia.

Informe del decano | Luis Navarrete
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#225 - 2025-04-22

VOTACIÓN DEL PROYECTO DE ESTATUTO DE LA US

El Claustro de la Universidad de Sevilla ha respaldado con 175 votos a favor la

propuesta de modificación del Proyecto de Estatutos, lo que supone el 89,3% sobre los

votos válidos. El texto aprobado será inmediatamente remitido a la Junta de Andalucía

para su aprobación en Consejo de Gobierno y publicación en BOJA.

VER +

#226 - 2025-04-22

REUNIÓN PARA PARTICIPACIÓN EN LICITACIÓN

La empresa RTVA contactó con el decano para contar con la Facultad de Comunicación

de la Universidad de Sevilla para participar en un proceso tan relevante como el de

promoción interna en Canal Sur Radio y Televisión. El decano reunió a los directores de

Departamento y al vicedecano de Movilidad para tratar el asunto. Tras la reunión se

decidió que la Facultad como centro académico integrado en la Universidad de Sevilla

no dispone de la estructura jurídica, económica ni operativa para hacerse cargo de la

licitación. Se dio respuesta oficial a la RTVA y se propuso que ésta podría adjudicar el

contrato a una empresa especializada en procesos selectivos, que a su vez podría

contar con la colaboración puntual de profesores expertos de la Facultad en las materias

concretas del proceso. Esta opción permitiría cumplir con todos los requisitos

contractuales, al tiempo que se aprovecha nuestro conocimiento técnico y académico.

#227 - 2025-04-24

II JORNADA SOBRE LA COBERTURA DE CONFLICTOS BÉLICOS

Esta Segunda Jornada sobre los conflictos bélicos aborda las actual situación

geopolítica agravada con la reciente de Donald Trump a la presidencia de los Estados

Unidos de América. El evento se realiza con el fin de hacer una reflexión académica y

profesional de la situación que los enfrentamientos bélicos provocan en el mapa

geopolítico y como afectan a las diferentes potencias de influencia mundial.

VER +

#228 - 2025-04-25

EL CONFLICTO SAHARAUI EN LA AGENDA INFORMATIVA

El viernes 25 de abril, la Facultad de Comunicación acoge la jornada "Cómo poner el

conflicto saharaui en la agenda informativa" organizada por Frontera Cero y el grupo

interdisciplinadrio de Estudios en Comunicación, Política y Cambio Social

(COMPOLITICAS), con la colaboración de la Federación Andaluza de Asociaciones

Solidarias con el Sáhara (FANDAS), la Facultad de Comunicación de la Universidad de

Sevilla y la Liga de Estudianes y Jóvenes Saharauis.

VER +

#229 - 2025-04-28

EL APAGÓN

Ante el apagón eléctrico masivo, la Universidad de Sevilla suspendió todas las

actividades programadas a partir de ese momento. De acuerdo con las

recomendaciones de las autoridades, se aconsejó a nuestra comunidad evitar

desplazamientos en vehículos y regresar a sus domicilios siempre que pudieran

realizarse los desplazamientos a pie. Mantuvimos activos todos los servicios de

seguridad en todas nuestras instalaciones de acuerdo con el Rectorado.

VER +

#230 - 2025-04-29

REUNIÓN INFORMATIVA SOBRE PLANES DE ESTUDIOS

El vicedecano de Calidad, Víctor Hernández-Santaolalla, y el decano, mantuvimos una

reunión informativa con el director de Eusa, Raúl Matres, para informarle sobre los

nuevos planes de estudios de la FCom. Acordamos nuevas reuniones en el futuro una

vez que estos sean aprobados definitivamente por el Rectorado y tramitados a ACCUA.

VER +

#231 - 2025-05-13

II CONGRESO INTERNACIONAL “MUJERES Y ESCRITURA"

El Grupo de Investigación Escritoras y Escrituras de la Universidad de Sevilla celebrará

del 13 al 15 de mayo de 2025 el II Congreso Internacional “Mujeres y escritura: voces de

autoras hispanohablantes”, un evento que busca promover el diálogo y la visibilidad de

las mujeres en el ámbito de la literatura en lengua española. La actividad se enmarca en

el Máster de Escritura Creativa, dirigido por la profesora Charo Martínez, en el que

colaboran estudiantes de la actual edición.

VER +

#232 - 2025-05-13

REUNIÓN CON LA ASOCIACIÓN AUTISMO SEVILLA

La reunión tuvo lugar en el despacho del decano. A la misma asistieron la vicedecana de

Comunicación, Mar Rubio, el decano, y la responsable de Incidencia Social de la

asociación, Beatriz Bonilla Pérez. El objetivo del encuentro fue dialogar sobre la

accesibilidad cognitiva de la FCom, para cuya calibración se hará una visita por parte de

los especialistas de la asociación.

Informe del decano | Luis Navarrete
13 ene 2025 - 29 may 2025 +++  ++ _  + _ _
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#233 - 2025-05-14

TODO POR CONTAR

Los mejores trabajos de redacción periodística serán galardonados en un acto que se

celebrará el próximo miércoles 14 de mayo, a las 12.30 horas, en el Salón de Grados de

la Facultad de Comunicación. El evento será presentado por Ana Granado Delgado y

Norberto Javier Ruiz, alumnos del Grado de Periodismo. En esta tercera edición de los

Premios “Todo por contar” se otorgarán reconocimientos a la mejor entrevista y al mejor

reportaje. Los textos premiados serán publicados en El Correo de Andalucía. La

actividad está dirigida por el profesor Isaac López Redondo.

VER +

#234 - 2025-05-15

III EDICIÓN MÁSTER PERIODISMO 360

El jueves 15 de mayo se presentó al alumnado de la Facultad de Comunicación la

tercera edición del Máster de Periodismo 360º, que organiza la Universidad de Sevilla

junto al Instituto de RTVE.

El acto se celebró a las 12.30 en el Salón de Grados y contó con la presencia de

docentes de la Universidad y periodistas de RTVE, así como una representación de los

estudiantes que han formado parte de la primera promoción del Máster.

VER +
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